

きたnote. 市民ライターレポート



レポートの全文は北上市の都市ブランドサイト「きたかみリズム」をご覧ください。



この記事のライターさん



中村 吉秋さん

元地域おこし協力隊員。夏油古民家カフェkobiruから地域の魅力を発掘・発信中。



中村吉秋です。どうぞよろしくお願ひします。今回は「北上ひまわり畑プロジェクト」についてご紹介します。

アンビシャスファーム(和賀町煤孫)の佐藤孝志さんが代表を務める同プロジェクトは、遊休農地にヒマワリを植え、農村の観光、加工販売に至るまで異業種連携を行うものです。

展勝地に新たな彩りを加えようと、展勝地開園100周年記念事業として昨年からヒマワリを植栽。今年も真夏の太陽に向かってサンサンと輝き、花が咲いていました。

また、和賀町岩崎の夏油地区には、県道122号(夏油高原いで湯ライン)沿いにヒマワリ畑のビューポイントが5つあります。今年は屋内観賞用の切り花として楽しめる、花粉が出ない品種を初めて作付けしたようです。

例年、見頃のピークは8月下旬で、9月初旬まで咲いています。以上、夏の魅力をお届けしました。



夏油古民家カフェkobiruのビューポイント(8月5日撮影)

こちら

きたかみE&Beエフエム

です



高校生との練習では試合に混ぜることも!! 次の日は体が...

はじめまして、佐藤大介です。毎週火曜日のON! ラジ内で「教えてラグーマン」「ハッピーデリバリー」のコーナーを担当しています。「教えてラグーマン」では、ラグビーの魅力や週末に行われた試合などを紹介しています。2019年に日本で行われたラグビーワールドカップのときは、番組でも必死に盛り上げました(笑)。まだまだマイナーなラグビーに興味を持っていただければ嬉しいです。



パーソナリティ紹介

佐藤 大介さん

ON! ラジ(火曜16時~19時)を担当。毎週ラジオを通してラグビーの魅力を発信しています。

「ハッピーデリバリー」のピザの試食コーナーでは、ピザのおいしさがリスナーに少しでも伝わるように毎回工夫しています。普段は街の電気屋さんとして働いています。週末には母校に行きラグビー部のコーチをしたり、家族とおいしいものを食べるにいろいろな所に足を延ばしています。

これからラジオを通してラグビーの魅力や日常の出来事、ピザのおいしさを伝えていきたいと思います!

普段は街の電気屋さんとして働いています。週末には母校に行きラグビー部のコーチをしたり、家族とおいしいものを食べるにいろいろな所に足を延ばしています。

これからラジオを通してラグビーの魅力や日常の出来事、ピザのおいしさを伝えていきたいと思います!



いいんべ

E&Beエフエム88.8MHz
(おでんせプラザぐるーぶ内)

アプリ「FM++」でも聴取
できます

0197-62-8833

e-be@fm888.jp



ホームページ



Facebook



twitter

まちの話題

市内の話題を紹介

児童がゲームを通じて英語に親しむ 北上市イングリッシュ・ワールド

8/3

北上市イングリッシュ・ワールドは、保健・子育て支援複合施設 hoKko で行われました。児童の英語への興味・関心を高めるため、市と市教育委員会が初めて開催。市内の小学5・6年生47人は、目隠しをして目的地にたどりつくゲーム、キッチンでの材料探し、すごろく、ファストフード店での買い物など、市教育委員会の英語指導員が企画したゲームを通じて実践的なコミュニケーション術を学びました。



次の100年に向けてイメージを共有 展勝地ビジョン創造ワークショップ

8/12

展勝地100年ビジョン創造ワークショップの1回目は、さくらホールで開催されました。参加者18人は、これまでに培ってきた文化・歴史・景観を次の100年間で育てるため、伝えていきたいことや展勝地との関わり方を議論。富沢健太さん(28歳・花園町)は「展勝地は単なる場所ではなく、いろいろな人の思いが集まっていると改めて感じた」と振り返りました。

今後、ワークショップでの意見を集約し、全体のビジョン策定に反映させる予定です。

五輪の選手用医療スタッフ 山門武志さんが表敬訪問

7/28

東京五輪の女子サッカー競技で選手用医療スタッフを務めた山門武志さんが高橋市長を表敬訪問しました。同スタッフとしての選出は県内唯一で、7月21日、27日、30日の競技で選手の応急処置を担当。自身が設立したプライベートジムCREDO(本通り)で高校生部員などをサポートしており「五輪選手の素晴らしさを子どもたちへ伝えたい」と笑顔を見せました。



周年を記念してリボン型に まごころ花壇の花苗植栽

8/11

和賀川ふれあい広場「まごころ花壇」の花苗植え付けが完了し、現地で引き渡し式が行われました。

市から受託した自立更生会とばせ園(二子町)が実施。トリプル周年を記念し、13種類約9,000本の花苗をリボン型に植栽しました。

同園利用者の八重樫恵美子さんは「秋まできれいに咲いてくれるよう、肥料やりや草取りの作業を頑張ります」と思いを語りました。



地域防犯活動に長年尽力 東北防犯協会連絡協表彰

8/5

北上市防犯協会防犯隊副隊長の小原安成さん(二子町)と同協会鬼柳支部は、令和3年度東北防犯協会連絡協議会表彰を受け、高橋市長に報告しました。

小原さんは平成5年の入隊以降、地域行事の警備や児童の下校見守りに尽力。同支部は、地域のパトロールや防犯キャラバン活動を行うなど、いずれも約30年にわたる功績が評価されました。

